

El voto en el exterior: La experiencia ecuatoriana

“Bassante no ha dejado de lado la especificidad de la observación electoral en este ambiente. Siguiendo el mismo método que atraviesa toda su obra, esto es, exponer directamente los fundamentos que sostienen las diversas fases de un proceso desarrollado más allá de las fronteras patrias y dejar que el lector y el estudioso extraigan sus propias conclusiones, la observación y los requisitos para emprenderla ocupan un espacio amplio en el libro.”

“En definitiva, este trabajo puede y debería convertirse en una guía de aproximación al fenómeno electoral de los ciudadanos en situación de movilidad. Sobre esta base han de escribirse los estudios de carácter teórico e interpretativo que siempre hacen falta para acompañar y consolidar los estudios electorales en nuestro país.”

Fausto Camacho, Consejo Nacional Electoral.



Autor: Guillermo Bassante Ramírez.

Edición: AFESE, Quito, 2009, Imprenta del Ministerio de Relaciones Exteriores, Comercio e Integración.